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Sens Commun et la Loi Taubira.

Article rédigé par , le  Philippe Carhon 27 décembre 2016

[Source : Le Salon Beige]

Dans une interview au Point, Le président de Sens Commun, Christophe Billan, répond à Marion
Maréchal-Le Pen qui a jugé "injustifiable" le soutien de SC à François Fillon :

Le FN est le seul parti qui propose d'abroger la loi Taubira. Pourquoi n'avez-vous pas choisi de le
soutenir ?

Le Front national ne porte pas de projet crédible. Il se complaît dans la transgression systématique et
l'opposition perpétuelle. Cette posture qui s'emploie à exploiter la peur, l'amertume et le désarroi représente
un fond de commerce et non un programme politique soucieux de redresser et de réunifier notre pays. 
J'ajoute que sur la question de la famille, le Front national est dans une position particulièrement

.ambiguë

Pourtant, Marion Maréchal-Le Pen a défilé lors de la Manif pour tous. Elle vous reproche votre soutien à
François Fillon…

J'observe que les propos tenus par une partie du Front national sont immédiatement contredits par
l'autre. Il est difficile de savoir qui parle en son nom et quelle est précisément la ligne de cette
formation politique. Comme de très nombreux élus LR, Marion Maréchal-Le Pen a en effet défilé aux
Manifs pour tous, mais d'autres responsables, dans son propre parti, estiment que le mariage pour tous

.est un sujet aussi important que la culture du bonzaï et jouent la carte de la laïcité contre la religion
Force est de constater qu'il existe des   sur les questions de société. En ce quidivergences fondamentales
nous concerne, nous articulons des convictions claires et assumées que nous entendons décliner dans le réel.
Nous nous inscrivons dans une approche politique et cohérente. Par ailleurs, Marion Maréchal-Le Pen n'a
jamais essayé de nous contacter (...) 

Allez-vous réclamer à François Fillon une réécriture complète de la loi Taubira ?

Notre positionnement n'a pas changé. Considérant  que cette loi est mauvaise dans son ensemble, nous
souhaitons qu'elle soit complètement réécrite. Pour l'heure, la priorité pour nous était de soutenir un

. C'est ce que proposecandidat qui poserait un premier verrou sur les effets délétères de cette loi
François Fillon à travers la réécriture de la filiation afin de préserver les droits de l'enfant. Nous savons en
revanche que François Fillon n'ira pas au-delà, mais ce point est clair depuis l'annonce de notre soutien.
Concernant l'IVG, notre priorité est de revenir à l'équilibre que proposait la loi Veil. Il s'agit d'encadrer une
pratique qui relève toujours d'un choix difficile et non de la promouvoir. 

S'interroger sur la véritable ligne du FN à propos de la famille et de la défense de la vie n'est
effectivement pas illégitime depuis l'aveu de Marine Le Pen à propos des concessions faites aux soutiens de
Bruno Gollnisch mais, venant d'un membre de LR, où se côtoient NKM et Bruno retailleau, où Benoist
Apparu devient porte-parole de François Fillon, la critique devient risible surtout lorsque l'on sait que la
promesse de François Fillon de réécrire la loi Taubira n'est pas crédible et n'est qu'une posture

...électorale hypocrite

C'est l'hôpital que se moque de la charité. 

http://www.lepoint.fr/presidentielle/christophe-billan-il-est-difficile-de-savoir-qui-parle-au-nom-du-fn-22-12-2016-2092304_3121.php
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